

## 公園愛護会

Q3でその他を選択した方の意見

私どもが公園にいるときは喫煙者の姿を見たことがありません。吸い殻のポイ捨ても現認出来ずの状況です。

公園のトイレの周囲や愛護会で世話をしている花壇の中への吸い殻のポイ捨てが多い

当公園は乳幼児も含め利用者多い。定期清掃は滞りなく進めています。落葉期は平日も清掃活動しています。

〇〇公園は、豊かな自然林がもたらす、大変すがすがしい憩いの公園で、近隣皆様散策皆様は、感謝しております。膨大な特別緑地2箇所の接続公園、散策路に大量の木の葉落下、ベンチのすぐそばでも、木の葉が降り注ぐことで、たばこの吸い殻投げ捨てが、火災になる事大変危機感持っています。

ベンチでの喫煙禁止の立て看板が欲しい

吸い殻を公園の砂地に放置したり、植え込みの枯草の上に捨てたりと、犬や子供が間違えて食べるのではと心配することもあります。火事も心配です。

公園内での喫煙は、禁止しておりますので、ほとんどない

ベンチ周囲と側溝（枯れ葉のたまった）への吸い殻のポイ捨てがとても気になります

タバコの空き箱を捨てること

- ・ベンチの周りにポイ捨てされると、他の方が利用される時、不快感を生ずる。
- ・花壇内にポイ捨てされると、火災の危険を生じる。

東屋のテーブルとする横木の列の隙間に吸い殻を押し込む&横木を焦がす。また、横木型ベンチの凹部を灰皿代わりに使って吸い殻を詰め込む。

落ち葉とともに吸い殻を回収することはできますが、砂場の中に吸い殻が多数あった時は、対応に困ったことがあります。現在では、ほとんど改善されています。

深夜に遊びに来る大人、高校生等、吸い殻が多数ベンチの下に落ちている。また、工事に来た大人の人も早朝に同様のことをしています。

駐車してる公園の周りからポイ捨てもかなりあります。

ポイ捨てが少ないので、あまり気にならない

ベンチのまわり、側溝のまわり

ベンチ付近での吸い殻のポイ捨てが目立つ

公園の周りが4面道路なので、朝・夕通勤の人が高速道路産業道の下を通過して会社に行く程度です。また、吸い殻、飲み物も数本捨ててあります。

散水の為ホースをみぞの中へその中に枯れ葉と共に吸い殻

イベントの時、子どもの目線にタバコの火がある

以前は吸い殻が落ちていることがありましたが、今ではなくなりました

行政が為すべきは啓発であり、販売事業者等に対する携帯灰皿の無償提供の働きかけです

- ・植え込みに火がついてままの吸い殻を捨てる人がいた
- ・加熱式たばこなら大丈夫というわけではない

吸い殻も困るけど、食べ物の缶・ビン・プラのゴミを捨てる人がまだいるので、清掃の時に困っている。見える所においてあれば、まあ良いが、植え込みに捨てられると非常に困る。

<ul style="list-style-type: none"> <li>・掃除の時、空き缶の中に入れてたままのものもある</li> <li>・砂場の近くに落ちているので子供が触らないか</li> </ul>
ベンチの周辺に吸い殻が10本以上落ちていることがあり、たまに花壇の中にも投げ捨ててある。その度、掃除をしているが、マナーの悪さが大変気になります。
ベンチのまわりに吸い殻のポイ捨てが多い
ベンチのそばに必ず吸い殻が落ちていたり、園路にも落ちています。むなしく感じながら、清掃をしています。もっと厳しい対策をとってください。
公園内に禁煙の看板を設置してほしい
公園利用者からの苦情は聞いた事はないが、朝のラジオ体操前にゴミ拾いを行っているが、ベンチ周辺に吸い殻が落ちている。
以前ポイ捨てあったが、注意後無くなった。公園清掃まめにし、美化強化した結果、協力得られた。
吸い殻がベンチの下に投げ込み、近くで工事があると吸い殻がある
私共は〇〇病院が完全禁煙なので、当公園に喫煙がふえています。職員の方はマイ灰皿ご持参ですが、他の患者方の喫煙が多い
当公園の利用者は幼児が多い。吸い殻のポイ捨てで幼児がタバコを口に入れる事例があった。
公園のベンチでの喫煙によるポイ捨てが多い
近所の事業者の方がたまに食事時に捨ててある事がある
ほとんど毎朝タバコの吸い殻多い。マナーがなっていない。工事の方？飲み物の缶捨て、マナーを疑う人ばかり！！
ベンチで喫煙後、灰皿で設置されてないからベンチの周りにポイ捨て！
ベンチの所にポイ捨てが多い
夏の夜に吸っている人がいるようで、時々マ吸い殻を見つける
子供が常に遊んでいる。ポイ捨て等を見かけ毎日（ほぼ）そうじを始めた。ゴミ箱を設置するわけにもいかず、しばらくはゴミ拾いをやっていきたいと思う。
公園内だけでなく公園周りの道や大水の排水口に吸い殻が捨てられている（ほぼ毎日）ポイ捨ての看板が撤去されたが、再度設置して欲しい。
煙草の火を消すためにベンチや手摺等にこすって消す行為がある
子供たちの遊ぶ場なので、喫煙は決められた場所ですてほしい
冬の間枯れ葉に火のついた吸い殻をポイ捨てされないか心配です
マナーを守れない人はベンチでタバコは吸わないでほしい
飲酒及び飲食ならびにたばこの喫煙あと
車内の灰皿ごと吸い殻をまとめて公園に捨てる
公園内での行事を行う時は禁煙にしているが、夜間でお喫煙があり、吸い殻のポイ捨てがある。公園内には吸い殻入れは設置していない。
<ul style="list-style-type: none"> <li>・公園内に歩行中の喫煙自粛</li> <li>・喫煙場所を指定し、吸い殻入れ等の設置等を強く要望します</li> </ul>
煙草の投げ捨てによる火災、散歩している犬が吸い殻を口に入れる可能性
ベンチの下にポイ捨てし、砂で吸い殻を隠す

公園の中のベンチの下に、そのまま捨てていきます（吸い殻）
下水道のふたの上や中にねじ込みしていきます。自分で吸い殻入れを持っている方もいます。
早朝清掃時、タバコ吸い殻、ビール酒缶多数あり。公園内「喫煙」「飲酒」「ゴミ捨て」禁止
公園掃除中は、あまり感じたことはないのですが、自宅が道路に面している為、煙草の臭いに驚きます。2階家のベランダまで臭ってきます。乱筆乱文で申し訳ありません。
本当、火災が発生しています。ポイ捨てが原因か？
近くの保育園の子どもたちが遊び場として利用しているので煙草はよくない
公園内のベンチにて喫煙して、吸い殻のポイ捨てがあり、環境美化、健康に悪影響となる。
公園は健康増進の為にあるもので、喫煙全面禁止、タバコ全て廃止
タバコポイ捨てのポップをつけました。すると無くなりました。しっかりしたポップがありましたら欲しいです。今は雨が降るとパウチに水が入り、ダメになってしまうので…
吸い殻がいつも同じベンチの下に捨ててある。また、下水の流れにもある
枯れ葉、落葉等への引火の可能性
夜間、若者が公園内でたむろして飲食している時は、吸い殻が散らかっている
公園清掃時に、公園内のベンチあたりに時々吸い殻が落ちていることがあります。また、飲食のあとが、たまに見受けられる事があります。
〇〇公園は椅子の周りに吸い殻が落ちています。公園清掃の時には気を付けて清掃しています。
公園内にベンチが4か所あります。その周りにたばこの吸い殻やお菓子の袋やペットボトルがいつも捨ててあり、週1・2回捨てています。夏は花火の残り、冬は段ボールの燃えカス等
公園内での喫煙
自然環境を保持して、さまざまな生物の生態系を守りたい為、特に水の中への吸い殻の投入は避けたいところです。反面、目立ちすぎる大きな立て看板もちょっとどうかな？と感じます。
水飲み場のところに水で消したと思われる吸い殻が月1回の清掃の時にみつける時があります
飲酒もやって、そのままポイ捨てになるケースが多々あります。夜遅い時間の為、朝いくと捨ててあります。
アンケート内容外の事ですが、最近の事ですが、ベンチ下に枯れ木や草に火を付け、燃やした後があり非常に危険であり、一部は砂場に入れてある。幼児が遊ぶ場所なので危険な行為である。自治会には一報を入れてあります（様子見です）
公園清掃の際に吸い殻のゴミが目立ちます
昼間に吸っている方は見かけません。夜間に吸った吸い殻が散見します。毎週水曜日の清掃時に拾っております。
公園内でのポイ捨ては、困っていますが、掃除を愛護会で行っています。
他の場所で喫煙出来ないので、ベンチで喫煙されている方はたまに見かけます。吸い殻が落ちていることはありません（ほとんど）
他に喫煙出来る場所がないので、周囲に気にしなかつたようです
吸い殻が多い時には10～20本くらい捨てられている公園のベンチには、晩秋には落ち葉がたまりやすいので、気を付けて清掃しています。
公園のベンチで吸っている
草むらに吸い殻があり、火事の心配があり、実際にあった

磯子区役所からポイ捨て禁止のステッカーを公園内に貼っている
吸い殻を空き缶、ペットボトル・ビン等に入れて捨てられるので、回収後の後処理に手間がかかる。
ベンチの周り、食事のごみ多い（ペットボトル、カン、プラスチック）
完全に火が消えていない。吸い殻を見たことがあり火事が心配です
・吸い殻のポイ捨てが多い ・公園でタバコを吸う人は「公園だから吸ってもいいや」の考え方がほとんどです。だからといって、法律でもないかぎり強制もできません。何か良い知恵はありませんか？
自分で片付ける気が無いのが残念！カン・ビンも含めて！
ベンチ付近へのポイ捨てが時々あります
ほとんどの吸い殻がベンチのまわりにポイ捨てされている。
ベンチ近くに吸い殻が捨てられている
他の場所での喫煙が出来ない分、人がいない時間を見て吸いに来ている。
たばこのポイ捨てによる森林火災が気になります。
公園内もしくは道路からのジュースや水の缶、ペットボトルの投げ捨て
ゴミ拾い時に、最も数の多いごみは「吸い殻」で、積もった落ち葉、枯れ葉の上に平気で捨てられているのが現状です。火災の危険を感じています。
公園周りの歩道に散見されること（園内はほとんどない）
人のいない公園や道路などで喫煙は気にならないが、吸い殻のポイ捨ては困ります。防犯パトロール時にはタバコの吸い殻をよく拾います。
吸い殻、ケース、空き缶等何でも植栽の中に投げ込む
吸い殻を植木の中に捨てる
月2回の清掃をしていますが、吸い殻は30～40本／1回です。
吸い殻のポイ捨てのある所にゴミがあるので、禁止すると公園クリーン化ができる。
吸い殻のポイ捨て
通勤途中のポイ捨て、若者の夜中喫煙
まとめて吸い殻を捨てていく。樹木等がすぐ近くにあるので吸い殻等による火災が心配。